



Nombre del alumno:

SONIA SUYEVI GARCIA PEREZ

Nombre del profesor:

ADRIANA MARISELA MORALES SOL

Licenciatura:

ENFERMERIA

Materia:

Enfermería del adulto

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico del tema:

“el amor desde la psicología”

“el amor desde la psicología”

El amor

Algunos dilemas que se presentan en las distintas fases del ciclo vital se vinculan con cuestiones amorosas. Clínicamente, el amor es el evento que desencadena con mayor frecuencia manifestaciones depresivas o ansiosas, además de que genera los principales cuestionamientos intrapersonales e interpersonales: por medio de él se construye la vida cotidiana, las relaciones y los conflictos

El amor entre hombre y mujer

. Para los hombres y las mujeres, la relación de amor es una mezcla donde convergen la ideología, la objetividad, la subjetividad, los sentimientos, el mundo interno, las historias de vida y no la simple expresión del afecto entre dos seres. Para mantener la relación amorosa tiene que haber una renuncia permanente al goce autoerótico y cuando se desarrolla en el marco de la realidad está en permanente retroalimentación pero también por situaciones triviales Se sabe que termina cuando entre la pareja domina la indiferencia, lo opuesto al amor.

Amor y desamor

Es necesario estudiar el amor desde la psicología, porque en la consulta psicológica con mujeres y hombres que asisten a una institución de reproducción humana para resolver problemas de salud que por diversos motivos son tratados en psicoterapia se ha observado que una variedad importante de los problemas de la vida cotidiana amor y el desamor o la falta de equivalencia del afecto que se deposita en el otro. Asimismo, algunos dilemas que presentan las personas en las distintas fases del ciclo vital se vinculan con cuestiones amorosas. Clínicamente, el amor es el evento que desencadena con mayor frecuencia manifestaciones depresivas o ansiosas, además de que genera los principales cuestionamientos intrapersonales e interpersonales; por medio de él se construyen la vida cotidiana, las relaciones y los conflictos.

El amor en su expresión practica

Por lo expuesto, parecería imposible una relación de amor y más una que pudiera perdurar. A pesar de la magnitud de los significados, podemos reconocer en lo práctico y en términos llanos que el amor es el cuidado y bienestar del otro; puede ser gratificante, placentero o conflictivo. En él cabe la posibilidad de que se termine, si bien una condición necesaria es que se tendrán que aceptar sus transformaciones conforme pasa el tiempo. Ajustarse a distintas eventualidades sirve para el crecimiento de dos personas y una de sus funciones consiste en sostener la autoestima del otro y de ahí su importancia en la vida practica. Cuando se desarrolla en el marco de la realidad, está en permanente retroalimentación y, por tanto, no existe tanta distancia entre la persona amada real y la fantaseada. Un fenómeno que se observa con frecuencia en las parejas es la incapacidad para estar juntos.

La amistad como una expresión del amor

Los vocablos amor y amistad, si estuvieran completamente definidos serían dos cosas totalmente distintas y no podrían ser relacionados Cuando los conceptos se utilizan de manera indistinta pierden sentido. La palabra amistad quizá sea la más confusa. La tecnología desarrollada de manera acelerada permite tener relación con personas que físicamente no se conocen, virtuales, en cualquier parte del mundo; se crean las redes sociales donde se puede comunicar y expresar el afecto de una manera inverosímil: ahora ya no son conocidos, son amigos; conocido es el lazo menos comprometido de la amistad. La base de una relación de amistad es el buen trato, la comunicación de la intimidad y el cuidado del otro. En la red, sin embargo, resulta complicado dar y recibir todo esto, sobre todo cuando las personas tienen experiencias íntimas como temor, soledad y dolor; necesitan de quien las pueda acompañar y consolar; en otros momentos, se requieren para festejar o simplemente convivir. Si no hay una persona real, los afectos, los amigos y los conocidos son virtuales; ellos no van a estar presentes cuando se requiera de un trato humano.